

UNSER LEITBILD

WERTE, FÜR DIE WIR STEHEN:

PARTIZIPATION

Wir beteiligen die jungen Menschen und ihre Herkunftssysteme vom ersten Kontakt an bei allen Entscheidungen auf Augenhöhe. Wir gehen aktiv auf die Bedürfnisse ein und unterstützen jeden jungen Menschen in allen Situationen und Lebenslagen.

Wir beteiligen und unterstützen unsere Pflegeeltern bei allen Fragestellungen – ob persönlich, gesellschaftlich, fachlich oder rechtlich. *Wir stehen auf ihrer Seite.*

ENGAGEMENT

Wir arbeiten und kämpfen für die Interessen und das Wohl der jungen Menschen und unterstützen diese durch individuelle Lösungskonzepte, die wir gemeinsam mit jedem jungen Menschen entwickeln.

Wir sind 365 Tage im Jahr für unsere pädagogischen Unterstützungssysteme erreichbar und unterstützen diese bei allen Anliegen.

KINDERRECHTE

Wir orientieren und richten uns an die individuellen Voraussetzungen und persönlichen Bedürfnisse jedes einzelnen jungen Menschen und *treten für dessen Rechte ein.* Dabei begleiten und unterstützen wir unsere jungen Menschen in allen Lebensweisen und -arten.

VIELFALT

Wir erarbeiten mit qualifizierten Mitarbeitenden in unserem internen und externen Netzwerk für jeden jungen Menschen einen *individuellen und kreativen Betreuungsansatz,* damit eine bestmögliche Versorgung und Entwicklung der jungen Menschen erzielt werden kann.

Um unseren selbst hoch gesteckten Ansatz zu gewährleisten, bilden wir unsere Mitarbeitenden und Pflegefamilien regelmäßig weiter.

MISSION, FÜR DIE WIR ANTRETEN:

TIBB SCHAFFT PERSPEKTIVEN

Im Rahmen der Kinder- und Jugendhilfe, und aus unserer persönlichen Überzeugung heraus, schaffen wir ein sicheres und geborgenes Zuhause für junge Menschen, die aus verschiedenen Gründen nicht bei ihrer Ursprungsfamilie leben können.

Ein geschützter Ort, an dem sie sich geborgen und wertgeschätzt fühlen, und an dem sie sich *mit unserer professionellen und einfühlsamen Unterstützung persönlich entwickeln und entfalten können.* Um stets neue und kreative Betreuungsmethoden für den jungen Menschen anzubieten, bilden wir uns permanent weiter.

Weil uns soziale Gerechtigkeit wichtig ist, bieten wir den jungen Menschen individuelle Perspektiven und fördern ihre Selbstständigkeit und Selbstbestimmung zur Bestreitung der eigenen Zukunft.

Wir *übernehmen Verantwortung* für die uns anvertrauten jungen Menschen – mit dem Ziel, für jede Einzelne und jeden Einzelnen die bestmögliche *Hilfe* zu finden und ihre *Lebensqualität zu erhöhen.*

VISION, DIE WIR VOR AUGEN HABEN:

ERWEITERTES LEISTUNGSANGEBOT

Als bundesweit bekannter Träger garantieren wir umfangreiche und passgenaue Angebote: direkt, nah dran und innovativ.

AUSBAU DER BETREUUNG JUNGER MENSCHEN

Bis 2032 haben wir Pflegefamilien und *neue Angebote* bundesweit ausgebaut, *neue zukunftsorientierte Haltungen* gemeinsam von Zukunftswerkstätten – auf der Basis von Stabilität, innerer Sicherheit und Orientierung für den jungen Menschen – entwickelt, um ihnen zu ermöglichen, ihren Platz auf der Basis ihrer Stärken, Interessen und Fähigkeiten zu finden und zu füllen.

VERNETZUNG UNTEREINANDER

Wir werden bis 2032 ein vernetztes Unternehmen mit einem digitalen Bewusstsein sein, bei dem der junge Mensch im Mittelpunkt steht und wir zusammen mit fachübergreifenden internen Kolleg:innen sowie externen Kooperationspartner:innen persönlich und auf digitalem Wege konkrete Perspektiven erarbeiten.

UMWELT / NACHHALTIGKEIT

Als innovativer Jugendhilfeträger leisten wir unseren Beitrag für eine nachhaltige Zukunft, indem wir durch Projekte in allen Fachbereichen ein Bewusstsein und eine Meinung für die Umwelt schaffen und unsere Arbeit und unseren Arbeitsplatz nach aktuellen ökologischen Standards konzipieren.